



～ 校長室から ～

学校長 小沼 浩幸

平素より、鹿島高校および附属中学校の教育活動に対し、ご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

令和2年度の鹿島高校創立110周年と附属中学校開校から早くも5年が経過しました。この間、コロナ禍をはじめとするさまざまな困難がありましたが、皆様のおかげで教育活動を順調に進めることができました。深く感謝申し上げます。

令和7年度には、附属中学校の入学1期生が高校3年生となり、進学重視型単位制が完成します。それに伴い、校内体制の整備をさらに進め、特に四年制大学進学支援の充実を図ってまいります。また、(習熟度別)少人数授業の拡充や、DXハイスクール事業の充実に向けて、空調設備(エアコン)のさらなる設置などを予定しています。

これからも、学校行事や部活動等の充実を土台に文武両道の実践を進めるとともに、生徒一人一人の成長を支える教育活動に取り組んでまいります。

今後とも、本校への変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

STEAM LAB:好奇心を未来への扉に変える

昨年12月25日にSTEAM LABに新たな機器を設置しました。DXハイスクール採択校である本校は、これまで3Dプリンタ、ハイスペックノートPC、遠隔授業のための機器、等を設置してきましたが、今回、STEAM LABに新たに電子黒板及び電子黒板用レールを設置しました。今後も、DXハイスクール採択校として、デジタル人材育成のための環境整備に取り組んでいきます。



※STEAM LABとは

文部科学省による高等学校DX加速化推進事業(DXハイスクール)の目標を体現する先進の学習環境

共通テストへ、いざ出陣!

1月18日、19日に筑波大学を試験会場に行われる共通テストに向けて、1月17日、第3学年の共通テスト受験者を対象に、多目的ホールで出陣式が行われました。校長先生からの激励の言葉を皮切りに多くの先生から言葉をもらい、真剣なまなざしで耳を傾ける生徒たちが印象的でした。日頃の学習の成果を存分に発揮して第一志望の合格が叶うことを願うばかりです。



校長先生による激励



出陣式後、バスに乗車

附属中学校より

◎1月8日、2025年の登校が始まりました。約2週間ぶりに会うこともあり、会話が弾んでいました。「初詣行った?」などの会話で溢っていましたが、感染症予防等の観点から、オンラインで開講式を実施しました。2025年、目標を持って充実した1年を過ごしましょう。(写真①)

◎1月16日、1年生が、家庭の授業で調理実習を実施しました。メニューは、ミートソースパスタとコーンスープです!タマネギをみじん切りして、上手にミートソースを調理していました。楽しく、美味しく、調理実習を実施できました。(写真②)



写真①

写真②

< 令和7年1月、2月の主な行事予定 >

- ☆1月25日(土) 漢字検定
- ☆26日(日) 英語検定(一次)
- ☆第5回定期考査(高3:1/28~31、高1・2:1/30、31、2/3、4中:1/31、2/3、4)
- ☆2月3日(月)~ 自宅学習開始(高3)
- ☆6日(木) イングリッシュ・スタディ(中1)
- ☆7日(金)、8日(土) 進研大学入学共通テスト模試(高2)
- ☆8日(土) 入学予定者説明会(新中1)、数学検定
- ☆11日(火) 建国記念の日(祝)
- ☆14日(金) 東京校外学習(中1)、特別理科授業(中3)
- ☆16日(日) 英語検定(二次)
- ☆18日(火) 校内探究成果発表会(中)
- ☆19日(水) 卒業生講話(チャレンジプロジェクト)(高1)
- ☆23日(日) 天皇誕生日(祝)、24日(月) 振替休日

